

Renouvellement des chaînes de la TNT : une bonne nouvelle pour la création

La Scam prend note de la présélection par l'Arcom des 15 chaînes candidates à une autorisation de diffusion sur la TNT. Elle salue particulièrement deux projets qui mettent le documentaire au cœur de leur programmation, contribuant ainsi à la valorisation de ce genre essentiel : Réels TV défendu par le groupe CMI France, qui s'est engagé à ce que le documentaire constitue la « colonne vertébrale de la chaîne », et OFTV, porté par Ouest-France.

La Scam se réjouit de ce choix de l'Arcom en faveur de la création audiovisuelle, de l'information et du pluralisme, ce qui constitue un excellent signal pour ses membres, notamment les documentaristes, en leur permettant d'élargir l'offre en direction du public. La TNT gratuite reste un canal de diffusion de la télévision essentiel pour le public, et cette décision va dans le sens de la pluralité et la diversité des points de vue.

D'une manière générale, la Scam restera bien entendu attentive à ce que les futures conventions soient conformes à ces orientations et que les engagements de l'ensemble des chaînes candidates retenues puissent permettre d'accroître les investissements dans la création.